

Zusammenfassung 3. Jugendversammlung Gemeinde Holm am 26.09.2013

Teilnehmer: 15 Jugendliche, Gemeindevertreter, Jugendpfleger Sven Kahns, Bürgermeister Reißler, Vertreter CDU Frauen und die Unterzeichnerin (gleichzeitig Vertreterin des TSV).

Beginn 18.00 Uhr

Ende 19.00 Uhr

Bürgermeister Reißler begrüßt die anwesenden Jugendlichen und freut sich über ihr Kommen. Ebenfalls werden die Gemeindevertreter Matthiensen, Zeitler, Voswinkel, Kieselbach, Schaper, sowie Frau Helms, Frau Schaper und Herr Hellich als Vertreter des CDU Ortsverein und Sven Kahns, sowie die Unterzeichnerin begrüßt.

Herr Hellich ergreift das Wort und erklärt, dass auf dem Adventsbasar der CDU Frau ein Reinerlös von 800 Euro erwirtschaftet worden ist. Die Betrag wird als Starthilfe für den 2. Basketballkorb gespendet. Der Scheck wird formell an die Jugendlichen übergeben.

- 1) Herr Reißler erläutert, warum sich der Einbau des Basketballkorbes so lange hingezogen hat. Jetzt wurde das Fundament geschüttet, der Einbau erfolgt zeitnah. Im Haushalt stehen in diesem Jahr noch 3.000 Euro zur Verfügung außerdem sind bei der Gemeinde noch weitere Spenden eingegangen, so dass derzeit mit 6.000 Euro bis 7.000 Euro gerechnet werden kann. Diese sollen für die Asphaltdecke zwischen den beiden Basketballkörben verwendet werden. Die Jugendlichen wünschen sich eine feinkörnige Asphaltdecke mit wenig Unebenheiten. Derzeit stehen größere Wasserpfützen auf der vorhandenen Asphaltdecke. Der Einbau einer Dränage soll geprüft werden. Die Aufbringung von Linien ist wünschenswert. Das Amt soll kurzfristig die Kosten ermitteln, damit die Fläche schnell angelegt werden kann.

Die Jugendlichen legen Pläne für die Aufstellung einer Sitzecke vor. Sven Kahns erläutert, dass es auch möglich sei, die Sitzecke aus Holz gemeinsam mit den Jugendlichen zu fertigen. Ein Elternteil soll das notwendige Holz kostengünstig zur Verfügung stellen können.

Die Jugendlichen würden sich auch über eine Überdachung der Sitzecke freuen. Die Überdachung muss stabil sein (Baseball, Klettern) Herr Voswinkel schlägt den Aufbau eines gebrauchten Containers vor. Die Seitenwände könnten an zwei Seiten entfernt werden. Es wird befunden, dass ein Container nicht in die

Landschaft passt. Herr Kieselbach wird den Dachdecker Herrn Rathje ansprechen und um Hilfe beten.

Die Platten an der Halfpipe sind wieder uneben und sollen nachgebessert werden.

Die Halfpipe in Heist wurde jetzt fertiggestellt. Sie hat 72.000 Euro gekostet. Sven Kahns wird mit den Jugendlichen hinfahren.

Prioritätenliste für das Halfpipegelände

1. Asphaltierung
2. Sitzecke
3. Überdachung

2. Frau Jabs erläutert, dass an der Regionalschule Moorrege jetzt die Bushaltestelle verlegt worden ist. Die Jugendlichen erläutern ihre Probleme bei der Schülerbeförderung. Frau Jabs erklärt dazu, dass den Schülern zuzumuten ist, eine Stunde vor Unterrichtsbeginn und 1,5 Stunden nach Unterrichtsende die Busse zu nehmen. Für Probleme in der Schule selbst ist der Schulträger bzw. die Schulleitung verantwortlich. Sollten Schüler vom Bus nicht mitgenommen werden, sollen das Schulsekretariat und Frau Jabs informiert werden. Zu der nächsten Sitzung wird Herr Ziehm von der KViP eingeladen um alle Fragen rund um die Schülerbeförderung zu beantworten.

3. Herr Kieselbach weist auf die Möglichkeit hin, an der Jugendleiterassistenten Ausbildung teilzunehmen oder die Juleica zu erwerben. Ansprechpartner im TSV ist Gudrun Jabs oder Sven Kahns. Die Kosten für die Teilnahme werden übernommen. Ein Fahrdienst soll eingerichtet werden.

4. In den Herbstferien findet die Sportjugendkulturwoche mit einem bunten Programm statt. Anmeldungen nimmt Sven Kahns entgegen.

5. Die Jugendlichen schlagen einen Spendenlauf des TSV Holm vor.

6. Die nächste Sitzung soll Ende Februar stattfinden.

Im Auftrag

gez. Jabs